
 

 

件    名 令和２年度 久留米市保健所運営協議会 

日    時 令和２年６月８日（月）～令和２年６月１９日（金） 

場    所 書面会議 

出 席 

出席委員：田中 二三郎 委員、宮﨑 正樹 委員、 酒井 良 委員、島田 昇二郎 委員 

首藤 俊介 委員、杉本 奈緒美 委員、小柳 和輝 委員、西木 稔子 委員 

児玉 英嗣 委員、佐藤 修一 委員、古賀 シヅ子 委員、永渕 俊毅 委員 

牛島 綾子 委員、上野 知昭 委員、福井 卓子 委員、大島 なおみ 委員 

佐藤 寿美子 委員、村田 康裕 委員、守永 浩三 委員、安在 晴美 委員 

議     事 
１．新型コロナウイルスに係る取り組み状況の報告について 

２．令和元年度久留米市保健所事業報告について 

議 事 録 
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【議事１】 

クラスター発生以後、各団体の協力・市民への呼びかけもあり、大きな広がりがなく現

在に至っていることは喜ばしいことだが、今後、災害等を考えると官民連携の必要性を改

めて感じる。 

 

保健所崩壊や役割の遂行に不安がある。 

 

医療機関、特に救急病院の入院時、及びスタッフに対して定期的に抗原検査・ＰＣＲ検

査を行ったらどうか。医療機関・院内感染の予防を久留米方式として取り組んで欲しい。 

 

保健所職員の皆さまに感謝申し上げる。食進会でも活動がストップして、住民からの問

合せも来ており、会員も活動を待ち望んでいる。 

 

検査や相談体制を整えていただきありがとうございます。 

 

第２波が来た場合、ＰＣＲ検査をスムーズに受けられるようにお願いする。 

 

今後も第２波、３波に備えて準備して欲しい。 

 

消防本部では新型コロナ疑い（陽性者含む）を３１件対応。保健所の実績を知りたい。

感染が疑われる患者の要件を保健所・医療機関・消防で調整する必要がある。第２波に備

えた移送事業所の活用を考えているのか。 

 

【議事２】 

保健事業を行う上で、コロナ対策も十分考慮の上よろしくお願する。 

 

健康のびのびポイントについて詳しく知りたい。たばこ対策は強化して欲しい。 


